

Der Autor und Historiker **Lukas Czerwinski** widmet



sich seiner Leidenschaft: Der XXI. Legion Rapax. Ihm ist es zu verdanken, dass das ruhmreiche Heer nach beinahe zwei Jahrtausenden im Selbstversuch wiederauferstanden ist.

„Legio Rapax – Eine Legion im Selbstversuch“ verbindet eindrucksvoll die Geschichte und die Organisation mit dem tragischen Schicksal dieser bereits in der Antike legendären Einheit. Zahlreiche Fotos schildern die historische Korrektheit und untermauern den Anspruch der Reenactors.

Seit mehr als einer Dekade beschäftigen wir uns im Rahmen des sogenannten Reenactments mit der römischen Armee und der XXI. Legion Rapax im Besonderen.

Es sind so viele Menschen aus unterschiedlichen Ländern zu uns gekommen, dass wir auch zahlenmäßig mit einer römischen Centurie mithalten können.

Das verleiht unserer Darstellung ein besonderes Flair.

Lukas Czerwinski

